



IMAGEN DE VERACRUZ / Jueves 3 de abril de 2025 / EDITOR: Felipe García Tel.: 923 2550 Ext.: 308 Mail: redaccion@imagedeveracruz.mx

Entrega DIF municipal 125 apoyos funcionales

- > EL COMETIDO ES AYUDAR A PERSONAS con alguna discapacidad para sus actividades diarias
- > BENEFICIADOS RECIBIERON SILLAS DE RUEDAS, andaderas, sillas PCI, bastones para invidentes, entre otros

VERACRUZ
LAURA MORALES
IMAGEN DEL GOLFO

El DIF Municipal de Veracruz realizó la primera entrega de apoyos funcionales de este 2025, beneficiando a personas con discapacidad que requieren dispositivos para mejorar su movilidad. La alcaldesa Patricia Lobeira Rodríguez, dijo que en total se otorgaron 127

aparatos de forma gratuita. Entre los apoyos entregados se encuentran sillas de ruedas, andaderas, sillas PCI, bastones para invidentes, bastones sencillos, de puño alemán y de cuatro puntos. Estos dispositivos permitirán a los beneficiarios realizar sus actividades diarias con mayor autonomía.

"Hoy estamos otorgando 127 apoyos funcionales para favorecer a más personas

de escasos recursos que padecen alguna discapacidad en nuestro municipio", destacó la alcaldesa.

Inclusión social

La entrega se llevó a cabo a través de la Coordinación de Gestión Social del DIF Municipal, con el propósito de contribuir a la inclusión social y mejorar la calidad de vida de las familias.

"Seguiremos brindando bienestar a las per-

sonas con discapacidad con este tipo de acciones y programas para propiciar la disminución de barreras", agregó la alcaldesa Patricia Lobeira.

Indicó que con este programa, el Ayuntamiento de Veracruz reafirma su compromiso de apoyar a quienes más lo necesitan, promoviendo el acceso a herramientas que faciliten su integración y movilidad en la sociedad.



LA ENTREGA SE HIZO A TRAVÉS de la Coordinación de Gestión Social del DIF Municipal, que busca mejorar la calidad de vida de las personas con alguna discapacidad.



MARCOS ORDUÑA ALCOCER, presidente de la Cámara Nacional de Desarrolladores de Vivienda delegación Veracruz.

'Libra' vivienda tarifas de Trump

- > GOBIERNO REALIZARÁ ACUERDOS con proveedores de acero y cemento, planteó la Canadevi

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Apesar de la imposición de aranceles, específicamente al acero y aluminio, el programa de vivienda que anunció el Gobierno Federal no se verá afectado, aseguró Marcos Orduña Alcocer, presidente de la Cámara Nacional de Desarrolladores de Vivienda (Canadevi) delegación Veracruz.

Mencionó que, el gobierno realizará acuerdos con proveedores de acero y cemento, con la finalidad de que se tengan precios accesibles, además de otros acuerdos con demás organismos de vivienda.

"Es una cadena en lo que respecta, los diferentes organismos de vivienda, los desarrolladores, las financieras, la industria auxiliar, los bancos. La verdad es un programa

muy interesante", abundó.

Explicó que este programa sigue en pláticas para afinar las reglas y llevar a cabo su desarrollo, ya que será algo muy importante, pues se construirán alrededor de un millón de viviendas entre la Canadevi y el Infonavit durante los próximos seis años.

Inversión

Agregó que se invertirán aproximadamente 600 mil millones de pesos, generando 6 millones de empleos directos y alrededor de 10 millones de empleos indirectos.

"Estamos apostando, el sector empresarial, para participar en este tipo de construcción que va a ser un empuje para el bienestar de las personas que ganan entre uno y dos salarios mínimos, en la base piramidal laboral son las que menos ingresos tienen", expresó.

Manifestación en el zócalo

- > CIUDADANOS PIDEN LA LIBERACIÓN de once personas detenidas hace dos meses en un bar de la zona centro
- > EN EL OPERATIVO, ELEMENTOS DE LA FGE, Guardia Nacional y Sedena, se llevaron a trabajadores y clientes

VERACRUZ
AGENCIA VEA
IMAGEN DEL GOLFO

Familiares, amigos y conocidos de 11 personas detenidas hace dos meses en la zona de mercados del puerto de Veracruz se manifestaron de manera pacífica en el zócalo para exigir justicia.

Y es que mencionan no saber nada sobre sus casos, además que ahora aparecieron como sujetos responsables en

un operativo de grúas y corralones en Coatzacoalcos.

Los once habrían sido detenidos en un bar ubicado en González Pagés y Paso y Troncoso, pero familiares señalaron todos son trabajadores, clientes y hasta uno que iba pasando.

En dicho operativo participaron elementos de la Fiscalía General del Estado, Guardia Nacional y Defensa.

Hay temor

"Tenemos miedo, porque ahora dicen los detuvieron en Coatzacoalcos, al rato pasa otra cosa en otro municipio y también los van a culpar, solo pedimos a la fiscalía General y a la gobernadora que nos volteen a ver para saber que pasara con ellos", expresó el familiar de un detenido.

Dijeron que posiblemente sigan realizando manifestaciones pacíficas hasta ser escuchados y que les resuelvan.



LOS ONCE DETENIDOS en zona de mercados fueron vinculados a operativos en grúas y corralones de Coatzacoalcos, dijeron amigos y familiares en su manifestación.



MARION LIZBETH fue hallada muerta por heridas de arma blanca en diversas partes del cuerpo. La expareja ya está siendo buscado.

Buscan al agresor de Marion Lizbeth

- > FAMILIARES Y AMIGOS de la mujer asesinada en Dos Caminos, comparten fotografía de Victor 'N'
- > EXIGEN QUE LA MUERTE de la madre de dos menores no quede impune

VERACRUZ
LIDYVET MURILLO
IMAGEN DEL GOLFO

Familiares y amigos de Marion Lizbeth, joven de 35 años que fue víctima de un feminicidio en una colonia de Veracruz se han sumado en redes sociales compartiendo fotografías de su expareja, esto para que sea ubicado y denunciado a las autoridades, esto después de señalarlo como presunto agresor.

Marion Lizbeth era madre de dos menores de edad, y en meses pasados había denunciado haber sido víctima de violencia y acoso por Victor "N", por ello es que compartieron su foto para poder dar con su paradero.

Indicaron que este hom-

brea había sido denunciado por la víctima ante las autoridades, mismas que hicieron caso omiso, asegurando que todo fue en vano, pues las "investigaciones" nunca se llevaron a cabo, sino hasta el día 01 de abril que Lizbeth perdió la vida.

"Este sujeto ya había sido denunciado por la víctima ante las autoridades, mismas que hicieron caso omiso y todo fue en vano, pues las "investigaciones" nunca se llevaron a cabo, sino hasta el día de hoy que Lizbeth ya no está con nosotros, dejando a 2 hijos huérfanos".

El antecedente

Los hechos ocurrieron la mañana del 01 de abril, donde se registró un feminicidio en el fraccio-

namiento Dos Caminos, donde vecinos reportaron el hallazgo de la víctima que, a decir de sus familiares, ya había denunciado a su expareja por violencia y constantes acosos.

Habitantes de la calle Ficus Condominio Arecas casi esquina Mariano Arista fueron quienes reportaron el hallazgo de la víctima identificada como Marion Lizbeth "N" de 35 años de edad con rastros de sangre y pidieron ayuda al 911.

La hermana y padres de Marion Lizbeth señalaron que el sujeto la acosaba constantemente, pues sabía que vivía en una cuartería a unas cuadras de donde fue hallada, por lo que la espía y seguía a donde fuera.